

Ventas - Apartamento - Benalmadena

127.500€

Benalmadena

Apartamento



1



1



31 m2

Ubicado en el corazón de la cautivadora Costa del Sol, este encantador apartamento estudio ofrece una fantástica oportunidad para una vida cómoda o una inversión inteligente. Situado en la deseable zona de Benalmádena, esta propiedad cuenta con cautivadoras vistas al mar, comodidades modernas y acceso a instalaciones comunes. Tanto si busca un refugio sereno como un bullicioso centro de entretenimiento, este estudio le permite acceder al vibrante estilo de vida de la Costa del Sol. Descripción general: Imagínese despertándose con la suave brisa mediterránea y disfrutando de las amplias vistas al mar que se extienden ante usted. Este estudio captura a la perfección la esencia de la vida costera, combinando el confort moderno con la belleza natural. Con orientación sur, disfrutará de días soleados e impresionantes puestas de sol desde su balcón privado. Dese un chapuzón en la piscina comunitaria, relájese en el jardín comunitario y explore la animada escena local a sólo unos minutos de distancia. Interior: Número de dormitorios: Estudio Número de baños: 1 Plan abierto o cerrado: Estudio Tamaño: 33m² Orientación del Inmueble: Sur Ascensor: Sí Entre en el espacio interior bien diseñado, donde un diseño de planta abierta invita a un flujo perfecto de confort y estilo. El diseño del estudio optimiza el espacio, creando una armoniosa mezcla de zonas de estar y dormitorio. La cocina está bien equipada con electrodomésticos modernos, ideales para la exploración culinaria. Un ascensor añade comodidad, asegurando un fácil acceso a su remanso de tranquilidad. Exterior: Exterior: Balcón: Sí, con vistas al mar y a las piscinas comunitarias Jardín: Comunitario Piscina: Comunitaria Comunitaria Parking: Parking Comunitario El balcón ofrece un entorno ideal para disfrutar de vistas panorámicas al mar, con vistas a la zona comunitaria con dos piscinas olímpicas y más de 1000 metros cuadrados de espacio verde se puede abrazar el aire libre y apreciar el entorno sereno. El jardín comunitario ofrece una escapada tranquila, mientras que el pool comunal de invitación es perfecto para relajarse en los días calurosos. El cómodo aparcamiento comunitario garantiza un acceso sin problemas tanto para residentes como para invitados. Ubicación: Vivir en Benalmádena ofrece una serie de ventajas. Disfrute del estilo de vida junto a la playa, con fácil acceso a las inmaculadas playas de arena. Explore las tiendas locales, disfrute de la vida nocturna y de las opciones de ocio. Las familias apreciarán los colegios cercanos y las excelentes conexiones de transporte que le conectan con los pueblos y ciudades vecinos, poniendo cada aventura al alcance de la mano. Aeropuertos: El aeropuerto de Málaga, a un corto trayecto en coche de Benalmádena, abre oportunidades de viajes locales y globales. Explore encantadoras ciudades españolas, embárguese en escapadas europeas o descubra destinos internacionales. Su sueño de un estilo de vida bien conectado empieza aquí. Campos de Golf: Para los entusiastas del golf, Benalmádena es la puerta de entrada a un paraíso para los golfistas. Sumérjase en la escena local del golf con una selección de campos de renombre. Dé el primer golpe con el Mediterráneo como telón de fondo y experimente el placer de jugar al golf en el corazón de la Costa del Sol. Disfrute de las oportunidades de golf que ofrece la región de Málaga, haciendo de cada ronda una experiencia encantadora. No pierda esta oportunidad de poseer un encantador apartamento estudio en Benalmádena. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para concertar una visita y embarcarse en su viaje hacia una vida cómoda en la Costa del Sol.





















